

教 成 館

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助けあう子ども
- 責任をもちやりぬく子ども



関小だより



卒業に向けて

修了まで7日、卒業まで8日となりました。
校内では、6年生の卒業に向けて様々な取組が行われています。

まずは、6年昇降口。在校生が心を込めて飾りつけを施しました。下駄箱やガラス、壁にたくさんの装飾があります。見ているだけでも、卒業の喜ばしさが伝わってきます。



次に、コロナの関係で全校で集まってできなかった「6年生を送る会」。5年生からは卒業を祝い、くす玉が各学級に渡されました。

朝の会で5年生からプレゼントされ、くす玉が割られました。6年生からは「おー！」という歓声が沸き上がりました。

素敵なプレゼントでした。

6日（月）は体育館のワックスがけの日でした。ワックスがけを前にして6年生から「体育館の水拭きをさせてください。」との申し出がありました。約100人が一斉に雑巾がけをする姿は圧巻でした。

6年間お世話になった体育館。それぞれどんな思い出があるのでしょうか。床はピカピカに磨きあげられました。



下校後の生活に注意

5時間授業が続いています。先日、けがはなかったのですが自転車での交通トラブルがありました。学校でも本日指導をしましたが、今一度、自転車のヘルメット着用など安全な暮らしについて、ご家庭でもお話しください。